
ATA –10ª Reunião Ordinária da CT-AEA do Comitê de Bacia do Pardo - 2016 1 

Aos vinte e um dias do mês de outubro de dois mil e dezesseis, na sala de reuniões da CETESB, 2 

em Ribeirão Preto, às nove e quarenta da manhã, teve início a décima reunião ordinária da 3 

Câmara Técnica da Agenda 21 e Educação Ambiental (CTAEA) do Comitê de Bacia do Rio 4 

Pardo, com a Sra. Simone Kandratavicius, Coordenadora da Câmara, dando boas vindas a todos 5 

os presentes. Os membros presentes eram Rita de Cássia Delgado Sarafian do Departamento de 6 

Águas e Energia Elétrica – DAEE, Guilherme Sandoval de Araújo da Fundação Florestal da 7 

Secretaria de Estado do Meio Ambiente, Perci Guzzo da Prefeitura Municipal de Ribeirão Preto 8 

(PMRP), Simone Kandratavicius da Associação Cultural e Ecológica Pau-Brasil, Érica Camargo 9 

da Prefeitura Municipal de Cravinhos e Antonio Vitor Rosa do Laboratório Interdisciplinar de 10 

Formação de Educadores da Faculdade de Filosofia, Ciências e Letras de Ribeirão Preto da 11 

Universidade de São Paulo – LAIFE/FFCLRP/USP. A sra. Simone colocou em discussão a Ata 12 

da reunião anterior que foi aprovada pelos presentes sem alterações. Dando continuidade à 13 

reunião, a sra. Simone abriu espaço para os informes. Preliminarmente, ela mesma informou 14 

que o próximo encontro das câmaras técnicas de EA dos comitês será realizado no dia 9 de 15 

dezembro, ainda sem local definido. Também informou que o Programa “Município Verde e 16 

Azul”, mantido pela Secretaria de Estado do Meio Ambiente, está sendo reestruturado; que as 17 

diretivas do programa estão sendo repensadas. Não havendo mais informes, a sra. Simone 18 

colocou a meta aos presentes de terminar a redação do Programa de Educação Ambiental da 19 

Bacia do Pardo naquela ocasião. Todos concordaram e passaram a ler, discutir e redigir os 20 

pontos que ainda mereciam revisões e complementações.  Para isso, partiu-se da última versão 21 

atualizada do texto. O trabalho foi efetuado pelo conjunto dos membros presentes em um único 22 

grupo. Vencida a meta, ao meio-dia e vinte, a  sra. Simone agradeceu a presença de todos e deu 23 

por encerrada a Décima Reunião Ordinária de 2016 da CT-AEA, cuja ata foi por mim, Perci 24 

Guzzo, lavrada. Ribeirão Preto, 21 de outubro de 2016. 25 


